

« Les gens ont des étoiles qui ne sont pas les mêmes. (...) quand tu regarderas le ciel, la nuit, puisque j'habiterai dans l'une d'elles, alors ce sera pour toi comme si riaient toutes les étoiles. Et quand tu seras consolé, tu seras content de m'avoir connu. »

Antoine de Saint-Exupéry

Mme Astrid REGARD

née von Eicken, ex-Fornasari, ex-Schopfer

a été enlevée à la tendre affection des siens le mardi 28 mai 2024.

Ses enfants, ainsi que ses petits-enfants :

Martine **Fornasari Collaud** et François **Collaud**;

Jean-Christophe **Fornasari** et Anne-Laure **Schwarz**, Isabelle **Marchini**, ainsi que Lino et Arthur **Fornasari**;

Alexandre **Schopfer** et Véronique **Humbert-Droz Schopfer**, ainsi que Lucie **Schopfer**;

Son compagnon :

Jean-Charles **Gâche** et son fils Philippe **Gâche**;

Ses frères et soeurs, ses nièces et neveux:

Heidi et Thomas **Sponheuer**, leurs enfants et petits-enfants;

Gerhard **von Eicken**, ses enfants et petits-enfants;

Ulrich **von Eicken**, ses enfants et petits-enfants ;

Son neveu et son épouse :

Marc et Silvija **von Eicken**, ses enfants, de feu Karl-Dieter **von Eicken**;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Pour la cérémonie, veuillez vous référer à la famille.

Des remerciements tout particuliers au personnel médical de l'unité des soins intensifs de l'hôpital de Cesena (Émilie-Romagne, IT).

Adresse pour vos messages :

Alexandre Schopfer, Chemin des Comtoises 5c, 1214 Vernier.